
                               　　　　　　　　　　　　令和 5年 12月 23日

滝区会会員各位 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　滝　区　会

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　区長　西紋

　　　　　　　　　　　　　　　　１２月度総代会のご報告

１．１１月、１２月の行事及び活動報告
　　

　　11月 26日：農業会議（区長出席）

　  11月 30日：市長との面談；連合自治会役員 7名で市長室訪問、“ﾊﾛｰｽﾞ建設の進捗
　　　　　　　　状況の確認”
　　12月 7日：連合自治会役員会（区長出席）

　　12月 10日：三堀池土手の草刈り；8時～12時
　　12月 16日：連合自治会総会（区長出席）

２．三堀池の土手の草刈り完了のご報告

　　12月 10日日曜日 8時～12時　草刈り軍団と総代及び一般区民総勢３０名で実施。

　　2年分の草がうっそうと生えていましたので堤防の上がいっぱいになりました。
　　市の農林課の配慮で翌日～翌々日には刈った草は全て回収して貰いました。
　　したがって次回の河川清掃時には三堀の草焼きは不要です。
　　また当日、軍団長の手配において「井関農機のリモコン草刈り機」を使ってのデモ
　ンストレーション作業を行いました。　作業パフォーマンスは素晴らしく良くとても
　戦力になりました。　　各作業者からも機器導入の要望を多数頂きました。

３．連合自治会“総会”のご報告
　　

　　12月 16日：18時 40分～21時
　　荘内連合自治会の区長全員と荘内選出の市議会議員 3名参加

　　本年度の活動報告を事務局長から報告された。
　　会長からはﾊﾛｰｽﾞの建設に向けての自治会の活動と市の意向を報告された。
　　各区長からは、ほぼ同じく『高齢化に伴う草刈りの問題』が地域の最大の
　問題である事が示され、当日ご参席の市議に直接要望を伝えた。
　　また、同市議からも、『一般質問の際には、草刈りの機械化の提案をして
　いる』との事、『リモコン草刈り機の導入』も具体的な話になりつつあると
　の事なので、滝区としてもリモコン草刈り機の導入に向けての一助となるべく
　滝地区での草刈り状況を説明させて頂いた。

４．今後（来月）の行事予定

　　次回総代会：1月 20日（土）　広報配布；1月 26日
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